



**Nicolás Clavero, alcalde de Ciudad Real, que por error la semana pasada dabamos los datos de 1987 como los de 1992, pagó a Hacienda 148.005 pts. A Santiago Moreno, el consejero de Cultura, Hacienda le devolvió 27.000 pesetas**

de 25 millones de pesetas.

Ninguno de los dirigentes regionales de CCM tienen contratos blindados, pero **Hernánz**, siempre según informaciones cercanas a la Entidad porque las nóminas son tema tabú, podría tener un contrato firmado por cuatro años que rondaría los 60 millones de pesetas aunque otras fuentes aseguran que no tiene ningún tipo de contrato. **Fernando Novo** tampoco tiene contrato porque su elección depende de las mayorías políticas.

El sueldo, que ahora **Bono** quiere rebajar y tutelar, no se hace público porque, según el gabinete de Comunicación, es aprobado por el Consejo de Administración y "sus acuerdos y deliberaciones son secretos".

Pero este secreto pagado con

dinero público dejará de serlo cuando el proyecto de Ley sea aprobado y que podría ser antes de las elecciones municipales y regionales. "Con este proyecto -afirma **Emiliano García Page**, consejero portavoz- respondemos a una demanda social. Todo servicio público requiere voluntad de servicio público y, cuando lo que se quiere es cobrar mucho estamos ante un error, ya que nunca podrá ser un servicio público adecuado". **Page** que ha recordado que, desde 1983, los altos cargos del Gobierno regional no cobran dietas e indemnizaciones y que, en 1993, este acuerdo se extendió a los representantes de la Junta en empresas y entidades públicas, ha asegurado que el objetivo del proyecto de Ley, es que "lo que vayan a cobrar los directi-

**Fernando López Carrasco con unos ingresos brutos de 8.678.982 pesetas y una retención de 2.667.020 pesetas pagó a Hacienda 154.993 pesetas en 1992. El consejero de Agricultura cobra 463.000 pesetas mensuales.**

vos de las empresas públicas de la región y entidades financieras dependientes sea lo que se recoja en los presupuestos, limitando el tope de las retribuciones y, prohibiendo, otras compensaciones que se reciban de manera indirecta, aunque estas fueran legales". Fuentes del sector han asegurado que la Junta no tiene competencias en este tema y que no debe entrar a regular el libre mercado de trabajo que regula el sector financiero.

### ●●● BARREDA SE ADELANTA

El PSOE de Ciudad Real ha sido el primero en recomendar a los 665 concejales y alcaldes socialistas que registren y hagan públicas sus declaraciones de la renta y patrimonio para que estén a disposición de todos los ciudadanos. Para el secretario general, **José M. Barreda**, "este gesto es necesario porque no tenemos nada que ocultar". **Francisco Ureña**, vicesecretario provincial, ha asegurado que han sido los propios dirigentes locales del PSOE los que han pedido que esta medida se pusiera en marcha, "para evitar las generalizaciones fáciles a la hora de hablar de corruptelas y borren cualquier sombra de sospecha". El presidente de la Diputación ciudadrealeña señaló que esta ha sido la primera institución local que ha aprobado por unanimidad esta iniciativa del Gobierno regional de hacer públicas las declaraciones de la renta y patrimonio.

Los ejemplos de **Bono**, **Barreda** y **Ureña**, que la semana pasada hicieron públicos sus ingresos en Bisagra, ha sido seguidos por otros dirigentes de la provincia. **Nicolás Clavero**, alcalde de Ciudad Real, también se adelantaba al resto de los alcaldes, pero por error -ya que hizo pública su declaración de la renta de 1987, año que empezó a ocupar un cargo público y la de 1992- los ingresos del 87 se confundieron con los del 92. En el último ejercicio tributario, **Clavero**, tuvo unos ingresos brutos de 6.492.367 pesetas y unos gastos deducibles de 492.820 pesetas. El rendimiento neto del capital inmobiliario fue negativo



**Las retribuciones de Fernando Novo y Francisco Hernánz siguen siendo un tabú. Ambos, militantes socialistas que accedieron al cargo gracias a los votos del PSOE, se niegan a hacer públicos sus ingresos y patrimonio.**